

Fairplay

EU Declaration of Conformity Déclaration UE de Conformité

Brand / Marque : Fairplay

Importer / Importateur : UTOPIA - 54 Avenue Hoche - 75008 Paris

Type of products / Type de produits : Chargeur

Models / Modèles : FAIRPLAY TORINO Chargeur 25W USB-C (Noir) (Bulk)

SKU / SKU : 252679

We undersigned UTOPIA declare under our sole responsibility, that UTOPIA branded products, when subject to state of the art installation, maintenance and use conforming to their intended purpose, according to applicable regulations and standards in the country where they are installed, to the supplier's instructions comply with Essential Requirements of following European Directives. This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Nous, soussignés UTOPIA, déclarons sous notre seule responsabilité que nos produits catalogués sous la marque UTOPIA, et sous réserve d'installation, d'entretien et d'utilisation conformes à leur destination, à la réglementation, aux normes en vigueur au sein du pays d'installation, aux instructions du constructeur et aux règles de l'art, sont conformes aux exigences essentielles des Directives Européennes suivantes. La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.

2014/68/EU Directive referred to as Pressure Equipment Directive

Directive 2014/68/EU appelée directive sur les équipements sous pression

Based on the following standards/ Basé sur les normes suivantes :

- European Standard : EN 3-7:2004+A1:2007
- TCF : NI2309142309211035

The CE marking on the products and their packaging signifies that UTOPIA holds the reference technical files available to the European authorities.

Le marquage CE sur les produits et leurs emballages signifie qu'UTOPIA tient à la disposition des autorités de l'Union Européenne les dossiers techniques de référence.

Le 22/04/2024 à Paris

M.AMER Dyaa
En sa qualité de CFO

